

## La fixation en claires des larves de l'huître plate *Ostrea edulis*



La reproduction des huîtres plates dans les claires de la région de La Tremblade a été étudiée à partir de l'année 1953. Les premières observations permirent de constater dans ces plans d'eau la présence de larves en grand nombre au début de l'été ; mais la quantité des larves parvenues au stade de fixation demeurait toujours très faible. Néanmoins, sur des collecteurs immergés aux moments les plus favorables, de très faibles fixations furent obtenues. Il était donc démontré qu'il était possible de récolter des huîtres plates dans ces bassins.

**Auteurs du document :** Trochon, Pierre

**Obtenir le document :** Communication présentée au Congrès International de la Mer 1956

**Mots clés :** Reproduction, Huître plate, *Ostrea edulis*, Claires ostréicole, Marennes Oléron

**Thème (issu du Text Mining) :** MILIEU NATUREL, INFORMATION - INFORMATIQUE

**Date :** 1956

**Format :** text/xml

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** CIEM, ISTPM, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

**Télécharger les documents :** <https://archimer.ifremer.fr/doc/00005/11578/8203.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00005/11578/>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/la-fixation-en-claires-des-larves-de-l-huitre-plate-ostrea-edulis0>

Evaluer cette notice: